

**CANAL 14
TELEVICABLE
13 DE MARZO DE 2006.**

El subcoordinador de la campaña de **Germán Borja**, candidato del PAN a la presidencia municipal de Corregidora, **Arturo Contreras Zerón**, aseguró que los ex panistas que tienen metida su renuncia en el PAN, para buscar un cargo de elección popular en otro instituto político, no fueron nunca verdaderos militantes activos del albiazul.

El candidato del PAN a la presidencia municipal de Corregidora, **Germán Borja**, aseguró que dentro de la contienda electoral hay contrincantes más cómodos y otros menos cómodos, aunque al ser cuestionado en torno a esto, se reservó el derecho de otorgar nombres, mostrándose seguro de ganar el 2 de julio.

Manuel González Valle candidato a la presidencia municipal de Querétaro por el PAN, señaló que quiere acabar con la especulación de que el partido está fracturado y poner en contexto real, es decir han salido un par de personas, eso es todo. Le da tristeza las declaraciones que han hecho algunos panistas como **Rolando García Ortiz** sobre el partido, desgraciadamente cuando no quedan sus candidatos todo está mal. Estas declaraciones no se valen. Hay temas muy sensibles que como el de la seguridad, empleos mejor remunerados, combate a la pobreza, entre otros temas que tratará en su campaña. El presidente municipal debe llevar hacer un buen uso de los recursos económicos y humanos. También debe tener mucha sensibilidad y acercamiento con la ciudadanía. El PAN dentro del Estado de México tenía 24 presidencias municipales, ratifica 23 y gana 3 más. El gran rival de estas elecciones es el abstencionismo. Afortunadamente en Querétaro no se tienen los niveles de abstencionismo que se tienen en otros estados como en el de México. Se siente fortalecido porque sabe que cuenta con el apoyo de los panistas.

El partido Convergencia no caerá en bajos niveles de debate, ni caerá en calificativos como los que se hacen en su contra al llamarlo partido carroñero, sostuvo **Marco Antonio León Hernández** secretario general de Convergencia.

José Luís Aguilera Ortiz dirigente estatal de Convergencia, señaló que ayer se formalizó el ingreso de **Leobardo Vásquez** a este partido. Este partido ha ofrecido ser incluyente con las diferentes fuerzas políticas del estado. El diálogo se agotó dentro del PRI y prefirieron la represión, lo que ha derivado que algunos actores políticos busquen la posibilidad de seguir participando en la política. En Pedro Escobedo se está platicando con **Ramón Malagón**, en Peñamiller se está platicando con **Odilon Hernández** y en Jalpan, Landa de Matamoros y Arroyo Seco ya se tienen candidatos a las presidencias municipales. No están esperando a que se moleste un grupo del PRI o del PAN, están haciendo su trabajo y sacando candidatos. No están en la cacería vulgar.